

إعلان بشأن نتائج الترشيح لعضوية مجلس الإدارة

بالإشارة إلى الاعلان الصادر بتاريخ 22 أغسطس 2020، تعلن مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب عن القائمة الخاصة بالمرشحين لعضوية مجلس الإدارة، استناداً إلى الترشيحات المستلمة، وبناء على توصية لجنة الترشيحات والمكافئات والحوكمة لإستيفاء المتقدمين للإشتراطات اللازمة، وذلك يحض لموافقة مصرف البحرين المركزي:

Board of Directors Nomination Results

Further to the announcement on 22nd August 2020, GFH Financial Group B.S.C would like to announce the candidates for its Board of Directors membership based on the nominations received, and the recommendation of Nominations, Remuneration and Governance Committee based on the qualification and core competencies, subject to the Central Bank of Bahrain's approval:

Name	Biography	السيرة الذاتية	الإسم
1 Jassim Alseddiqi	<p>Qualification: -MSc in Electrical Engineering</p> <p>Positions Held: -CEO of Shuaa Capital PSC -Chairman of Eshraq Investment PJSC -Director at First Abu Dhabi Bank PJSC -Director at Abu Dhabi National Oil Co. for Distribution PJSC -Director at Dana Gas PJSC -Director at Abu Dhabi Capital Group LLC -Chairman of Islamic Arab Insurance Company (Salama) PJSC -Director at Spadille Ltd -Director at ADCorp Ltd -Chairman - Executive Director at GFH Financial Group B.S.C. -Director at GFH Capital Ltd -Chairman of Khaleeji Commercial Bank B.S.C -Chairman of Date Holdings (The Entertainer) -Director at Imkan Water Front - Two Spv Ltd -Director at Diyafa Hotels International Ltd -Director at Imkan Water Front - Three Spv Ltd -Director at H Hospitality Collection Holding Ltd -Director at Matrixone Holdings Ltd -Director at Imkan Water Front - One Spv Ltd -Director at Black Box Holding Ltd -Director at Technova Holding Ltd</p>	<p>المؤه: -ماجستير في الهندسة الكهربائية</p> <p>المناصب: -الرئيس التنفيذي لشركة شعاع كابيتال ش.م.ع. -رئيس مجلس إدارة - شركة إشراق للاستثمار ش.م.ع. -عضو مجلس إدارة - بنك أبوظبي الأول ش.م.ع. -عضو مجلس إدارة - شركة نفط أبوظبي الوطنية للتوزيع ش.م.ع. -عضو مجلس إدارة - شركة دانة غاز ش.م.ع. -عضو مجلس إدارة - أبوظبي كابيتال جروب ش.م.م. -رئيس مجلس الإدارة - شركة التأمين العربية الإسلامية -عضو مجلس إدارة - شركة سباديل المحدودة -عضو مجلس إدارة - شركة أدكوروب المحدودة -رئيس مجلس إدارة - عضو مجلس إدارة تنفيذي بمجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. -عضو مجلس إدارة - شركة جي إف إتش كابيتال المحدودة -رئيس مجلس الإدارة - المصرف الخليجي التجاري -رئيس مجلس الإدارة - ديت هولدينجز (ذي إنترتينر) -عضو مجلس إدارة - إمكن ووتر فرننت - 2 إس بي في ليمتد -عضو مجلس إدارة - فنادق الضيافة العالمية المحدودة -عضو مجلس إدارة - إمكن ووتر فرننت-3 إس بي في المحدودة -عضو مجلس إدارة - إتش هوسبيتاليتي كولكشن هولدينجز المحدودة</p>	<p>جاسم الصديقي</p>

			<p>- عضو مجلس إدارة - ماتريكسون هولدينجز المحدودة</p> <p>- عضو مجلس إدارة - إيمان ووتر فرننت - 1 المحدودة</p> <p>- عضو مجلس إدارة - شركة الصندوق الأسود القابضة</p> <p>- عضو مجلس إدارة - شركة تكنوفا هولدينجز المحدودة</p>		
2	Sh. Ahmed Al Khalifa	<p><u>Qualification:</u></p> <p>-BSc in Computer Science and Accounting</p> <p><u>Positions Held:</u></p> <p>-Vice-Chairman of GFH Financial Group</p> <p>-Vice-Chairman of AD Corp</p> <p>-Executive Director at GFH Capital Ltd</p>	<p><u>المؤهل:</u></p> <p>-بكالوريوس علوم الحاسوب والمحاسبة</p> <p><u>المناصب:</u></p> <p>-نائب رئيس مجلس الإدارة - مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب.</p> <p>-نائب رئيس مجلس الإدارة - شركة أدكوروب</p> <p>- عضو مجلس إدارة تنفيذي - شركة جي إف إتش كابيتال المحدودة</p>	2	الشيخ احمد ال خليفة
3	Hisham Al Rayes	<p><u>Qualification:</u></p> <p>-MBA</p> <p><u>Positions Held:</u></p> <p>-CEO and Executive Director at GFH Financial Group B.S.C.</p> <p>-Executive Director at Khaleeji Commercial Bank B.S.C</p> <p>-Executive Director at GFH Capital Ltd</p> <p>-Chairman of Esterad Investment Company B.S.C.</p> <p>-Chairman of Global Banking Corporation (GB Corp)</p> <p>-Chairman of GFH Properties</p>	<p><u>المؤهل:</u></p> <p>-ماجستير إدارة أعمال</p> <p><u>المناصب:</u></p> <p>-الرئيس التنفيذي و عضو مجلس إدارة تنفيذي بمجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب.</p> <p>- عضو مجلس إدارة تنفيذي - المصرف الخليجي التجاري ش.م.ب.</p> <p>- عضو مجلس إدارة تنفيذي - شركة جي إف إتش كابيتال المحدودة</p> <p>-رئيس مجلس الإدارة - شركة استيراد للاستثمار ش.م.ب.</p> <p>-رئيس مجلس الإدارة - المصرف العالمي (جي بي كورب)</p> <p>-رئيس مجلس الإدارة - جي إف إتش العقارية</p>	3	هشام الرئيس
4	Rashid Al Kaabi	<p><u>Qualification:</u></p> <p>-Bachelor degree in Law/ Doctor of Honours (Business Management)</p> <p><u>Positions Held:</u></p> <p>-Director at GFH Financial Group B.S.C.</p> <p>-Director at Al Sraiya Holding Group</p> <p>-Director at Bank Audi Qatar</p> <p>-Vice-Chairman of Qatar International Islamic Bank (QIB)</p> <p>-Chairman of the Board of Islamic Holding Group</p> <p>-Director at Musheirib Real Estate</p> <p>-Director at Islamic Insurance Company</p> <p>-Director at Qatar Chamber of Commerce</p>	<p><u>المؤهل:</u></p> <p>-بكالوريوس قانون / دكتوراه فخرية (إدارة الأعمال)</p> <p><u>المناصب:</u></p> <p>- عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب.</p> <p>- عضو مجلس إدارة - مجموعة السريع القابضة</p> <p>- عضو مجلس إدارة - بنك أودي قطر</p> <p>-نائب رئيس مجلس الإدارة - مصرف قطر الدولي الإسلامي</p> <p>-رئيس مجلس الإدارة - المجموعة الإسلامية القابضة</p> <p>- عضو مجلس إدارة - شركة مشيريب العقارية</p> <p>- عضو مجلس إدارة - شركة التأمين الإسلامية</p> <p>- عضو مجلس إدارة - غرفة تجارة وصناعة قطر</p>	4	راشد الكعبي
5	Ghazi Al Hajeri	<p><u>Qualification:</u></p> <p>-Bachelors in Business Administration</p> <p><u>Positions Held:</u></p> <p>-Director at GFH Financial Group B.S.C.</p> <p>-Managing Director of Wafra Investment Corp.</p>	<p><u>المؤهل:</u></p> <p>-بكالوريوس إدارة أعمال</p> <p><u>المناصب:</u></p> <p>- عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب.</p> <p>-العضو المنتدب لشركة وفره للاستثمار</p>	5	غازي الهاجري

6	<p>Mustafa Kheriba</p>	<p><u>Qualification:</u> -MBA</p> <p><u>Positions Held:</u> -Deputy CEO and Group Head of Asset Management at Shuaa Capital -Vice-Chairman of the board of Gulf Finance Corporation PJSC -Director at Reem Finance P.J.S.C -Director at Khaleeji Commercial Bank B.S.C -Director at Gulf Finance Saudi Arabia CJSC -Director at GFH Financial Group B.S.C. -Director at Islamic Arab Insurance Company - Salama PJSC -Director at ADCM Altus Investment Management limited -Director at ADCorp ltd -Director at Etihad Reit (IC) limited -Director at Goldilocks Investment Company limited -Director at Northacre Ltd -Director at ADCM (ltd) -Director at Qannas Investment Ltd</p>	<p><u>المؤهل:</u> -ماجستير إدارة أعمال</p> <p><u>المناصب:</u> -نائب الرئيس التنفيذي ورئيس إدارة الأصول - شركة شعاع كابيتال -نائب رئيس مجلس الإدارة - مؤسسة التمويل الخليجي -عضو مجلس إدارة - شركة ريم للتمويل -عضو مجلس إدارة - المصرف الخليجي التجاري -عضو مجلي إدارة - شركة التمويل الخليجي العربية السعودية -عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب. -عضو مجلس إدارة - شركة ADCM Altus لإدارة الاستثمار -عضو مجلس إدارة - شركة أدكورب المحدودة -عضو مجلس إدارة - شركة اتحاد ريت (أي سي) المحدودة -عضو مجلس إدارة - شركة جولدلوكس الاستثمارية المحدودة -عضو مجلس إدارة - شركة نورثكير المحدودة -عضو مجلس إدارة - شركة ADCM (المحدودة) -عضو مجلس إدارة - شركة قنص الاستثمارية المحدودة</p>	<p>مصطفى خريبه</p>	6
7	<p>Ahmed Abdulhamid Al Ahmadi</p>	<p><u>Qualification:</u> -MSc in Risk Management and Financial Engineering</p> <p><u>Positions Held:</u> -Director at Shuaa Capital -Director at GFH Financial Group B.S.C. -Associate at Mubadala Investment Company</p>	<p><u>المؤهل:</u> -ماجستير إدارة المخاطر والهندسة المالية</p> <p><u>المناصب:</u> -عضو مجلس إدارة - شركة شعاع كابيتال -عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب. -مساعد، شركة مبادلة للاستثمار</p>	<p>احمد عبدالحميد الاحمدي</p>	7
8	<p>Ali Murad</p>	<p><u>Qualification:</u> -BSc in Business Administration</p> <p><u>Positions Held:</u> -MD & Co Founder, Pinnacle WLL -Director at C5 Accelerate WLL -Director at EAT APP -Director at GFH Financial Group B.S.C.</p>	<p><u>المؤهل:</u> -بكالوريوس إدارة أعمال</p> <p><u>المناصب:</u> -العضو المنتدب ومؤسس بيناكل ش.م.م. -عضو مجلس إدارة سي - 5 أكسلريت ش.م.م. -عضو مجلس إدارة - شركة EAT APP -عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب.</p>	<p>علي مراد</p>	8
9	<p>Mosobah Al Mutairy</p>	<p><u>Qualification:</u> -MBA</p> <p><u>Positions Held:</u> - Director at GFH Financial Group B.S.C. - Director at Bank Nazwa - CEO and Director at RGO Pension Fund - Director at Bank Muscat Money Fund - Director at Hotel Management Company - Chedi Hotel - Director at Oman National Investment Development Company</p>	<p><u>المؤهل:</u> -ماجستير إدارة أعمال</p> <p><u>المناصب:</u> -عضو مجلس إدارة بمجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب. -عضو مجلس إدارة - بنك نزوة -عضو مجلس إدارة - صندوق RGO للتقاعد -عضو مجلس إدارة - صندوق أموال بنك مسقط -عضو مجلس إدارة - شركة إدارة الفنادق - تشيدي هوتيل</p>	<p>مصباح المطيري</p>	9

		- Director at United Security GCC Fund - Director at Takaful Oman Insurance	- عضو مجلس إدارة - شركة عمان الوطنية لتطوير الاستثمار - عضو مجلس إدارة - صندوق التأمين الخليجي الموحد - عضو مجلس إدارة - تكافل عمان للتأمين		
10	Amro Al Menhali	<u>Qualification:</u> -Bachelors degree in Business Administration <u>Positions Held:</u> -CEO of Waha Capital PJSC -Director at GFH Financial Group B.S.C. -Chairman of the Board of Waha Investment PJSC -Chairman of the Board of Al Waha Land LLC -Director at SDX Energy PLC -Director at National Energy Services Reunited Corp (NESR) -Chairman of the Board of Anglo Arabian Healthcare	<u>المؤهّل:</u> -بكالوريوس إدارة أعمال <u>المناصب:</u> -الرئيس التنفيذي لشركة واحة كابيتال - عضو مجلس إدارة - مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. -رئيس مجلس الإدارة - شركة الواحة للاستثمار -رئيس مجلس الإدارة - شركة أرض الواحة ش.م.م . - عضو مجلس إدارة - إس دي إكس للطاقة - عضو مجلس إدارة - مؤسسة ريونابتد الوطنية لخدمات الطاقة -رئيس مجلس الإدارة - أنجلو إريبيان هلتكبير	عمرو المنهالي	10
11	Fawaz Al Tamimi	<u>Qualification:</u> -BSc in Business Administration <u>Positions Held:</u> -Senior VP of Finance and Investment and Director at Tamimi Holding Company -Director at Tamimi Market -Chairman of Ali A. Tamimi for Energy -Director at Intelle Group -Director at Gulf Islamic Investment LLC -Director at Saudi Industrial Steel Company -Director at TASECO & TASECO TMS -Director at Kingdom Investment & Development Company -Director at Tamimi Holding -Director at Gulf Union Insurance Company	<u>المؤهّل:</u> -بكالوريوس إدارة أعمال <u>المناصب:</u> -النايب الأول للرئيس، المالية والاستثمار – مجموعة شركات التميمي القابضة - عضو مجلس إدارة - أسواق التميمي -رئيس مجلس الإدارة - شركة علي العبدالله التميمي للطاقة - عضو مجلس إدارة - مجموعة إنتلي - عضو مجلس إدارة - الخليج للاستثمار الإسلامي - عضو مجلس إدارة - شركة السبك المتخصصة - عضو مجلس إدارة - شركة التميمي والسيهاتي للنقلات تاسكو - عضو مجلس إدارة - شركة المملكة للاستثمار والتطوير - عضو مجلس إدارة - شركة اتحاد الخليج للتأمين التعاوني	فواز التميمي	11
12	Abdulaziz Al Ageel	<u>Qualification:</u> -BSc in Business Administration <u>Positions Held:</u> -Budget Controller at Jarir Marketing -Founder & MD, Shawarmix	<u>المؤهّل:</u> -بكالوريوس إدارة أعمال <u>المناصب:</u> -مراقب الميزانية في شركة جرير للتسويق -المؤسس والعضو المنتدب، شاورمكس	عبدالعزيز العجيل	12
13	Mohammad Al Rashed	<u>Qualification:</u> -BSc in Business Administration <u>Positions Held:</u> -Consultant at Rashed Al Rashed Group -Director at Khaleeji Commercial Bank -Director at Food Capital Company -Director at Fine Food Co. Saudi Arabia -Director at AlShifa Medical Syringes Manufacturing Co. -Director at Orange Gas Station -Director at Mahra Co. -Director at Hadaf Co.	<u>المؤهّل:</u> -بكالوريوس إدارة أعمال <u>المناصب:</u> -استشاري بمجموعة راشد الراشد - عضو مجلس إدارة - المصرف الخليجي التجاري - عضو مجلس إدارة - شركة فود كابيتال - عضو مجلس إدارة - شركة فاين فود، المملكة العربية السعودية - عضو مجلس إدارة - شركة الشفاء للمنتجات الطبية - عضو مجلس إدارة - شركة أورانج للوقود	محمد الراشد	13

		-Director at Wahaj Holding	- عضو مجلس إدارة - شركة مهرا - عضو مجلس إدارة - شركة هدف - عضو مجلس إدارة - وهج القابضة		
14	Nader Al Maskati	<u>Qualification:</u> -MBA in Finance <u>Positions Held:</u> -Former Assistant General Manager at National Bank of Bahrain -Director at Future Generation Reserve, Ministry of Finance & National Economy -Director at Bahrain Financial Facilities Company -Director at Bahrain Aluminium Extrusion Company	<u>المؤه:</u> -ماجستير إدارة الأعمال المالية <u>المناصب:</u> - عضو مجلس إدارة مستقل في صندوق احتياطي الأجيال القادمة – وزارة المالية والاقتصاد الوطني - عضو مجلس إدارة مستقل بشركة البحرين للتسهيلات المالية - عضو مجلس إدارة بشركة البحرين للألمنيوم	نادر المسقطي	14
15	Alia Al Falasi	<u>Qualification:</u> -BSC Management with Law <u>Positions Held:</u> -Legal Counsel at Mubadala Capital, Mubadala Investment Company's financial investment	<u>المؤه:</u> -بكالوريوس الإدارة والقانون <u>المناصب:</u> -مستشار قانوني بشركة مبادلة كابيتال، الذراع الاستثماري لشركة مبادلة للاستثمار	علياء الفلاسي	15

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			